
 
Auf die Nachfrage des Abg. Albrecht erklärte KBD Kötterheinrich, dass zu gegebener Zeit 
nähere Informationen zum Ablauf der Veranstaltung bekanntgegeben würden. Weitere 
Wortmeldungen gab es nicht. 


